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Здравствуйте, дорогие читатели!
 Наступила самая короткая и тяжелая вторая
четверть. Необходимо исправлять плохие оценки,
участвовать в олимпиадах, писать полугодовые
контрольные работы, а девятиклассникам –
защищать проекты…
 Почти половину второй четверти мы проучились
дистанционно, но наконец-таки вернулись в школу.
Несмотря на это, корреспонденты нашей газеты
успели подготовить для вас интересные материалы.
И вот уже второй выпуск нашей газеты вы держите в
своих руках. Скорее читайте газету и узнавайте
новое!
 Будем стараться с каждым выпуском делать
«Школьную жизнь» еще лучше и интереснее! Здесь
каждый найдет то, что ему по душе. А если найдутся
какие-либо предложения, то мы их обязательно
рассмотрим.
 Присылайте нам свои новости, вопросы, идеи на
почту: gazeta44@list.ru
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А в нашей школе ЗА или
ПРОТИВ дистанционки?

МНЕНИЯ

  В начале ноября ученики всех школ отдыхали на осенних каникулах. За это время школьники
соскучились друг по другу, кто-то, возможно, по урокам, домашним заданиям и учителям. Но вдруг в
СМИ выходит новость: «Свердловских школьников отправили на дистант». Ещё две недели после
каникул ученики 5-11 классов не посещали школу, занятия проводились дистанционно. Родители
негодовали, многие ученики расстроились, а некоторые, возможно, были рады такому исходу событий.
Корреспонденты нашей газеты решили взять комментарии у педагогов и учеников школы № 44 насчёт
дистанционного обучения…

Шкут Лилия, 9Б класс:
- Мне не нравится учиться на дистанте, потому что пропускаются консультации, и материал мы в
основном должны узнать самостоятельно. Нашей параллели невыгодно уходить на дистант, так как мы
выпускные классы, и нам нужна максимальная помощь учителей, чтобы они хорошо подготовили нас к
экзаменам. Дистанционно это крайне сложно.

Ученица 6А класса:
- Мне не нравится учиться на дистанте, потому что это очень неудобная форма обучения. В школе нам
всё подробно объясняли. Сейчас же нам приходится самим учить многие темы, часто происходят
недопонимания. Многие ученики во время дистанционного обучения просто списывают домашнюю
работу, тем самым, не усваивая новый материал. Кто-то далёк от информационных технологий, им
трудно даже подключиться к уроку. Лично мне сначала было сложно, но потом, когда разобралась в
том, как и где лучше подключаться, стало легче.

Ученик 7Б класса:
- Я к дистанционке отношусь нейтрально. С одной стороны, мне нравится, что в холод по темноте
утром в школу ходить не надо. Я спокойно проснулся, сел в своё удобное компьютерное кресло,
включил компьютер и зашёл в конференцию. Я добросовестный ученик, поэтому домашние задания
все выполняю сам. С техникой у меня проблем тоже никаких нет. Имеется компьютер, хороший
интернет, камера и микрофон – всё, что необходимо для дистанционного обучения. Какую-то
информацию или материал я могу найти и сам. Поэтому считаю, что моё обучение не страдает.
Страдает оно у тех, кто отстает по предметам, не умеет сам разбираться в темах, или просто у ленивых
учеников. Я не такой.



ПРОДОЛЖЕНИЕ...

Комментарий от заместителя директора по воспитательной работе Ишковой Наталии
Валерьевны:
- Я отношусь к дистанционному обучению явно отрицательно, потому что должен быть очный
контакт учителя с учеником. Вся эта виртуальность, которая и так сейчас окружает нас в большом
количестве, она, к сожалению не приносит того результата, которого мы ожидаем при реальном
общении. Плюсы в дистанционном обучении могу назвать следующие: технологические процессы
не стоят на месте, у настехнологии продвигаются в любых областях, в том числе с компьютерными
связями. Минусы как раз в отсутствии живого общения с педагогом. 

Комментарий от педагога-организатора Кикло Галины Валентиновны:
- К дистанционному обучению я отношусь не очень хорошо, потому что для нашей работы всё-таки
гораздо интереснее личное общение. Не хватает для творчества эмоций собеседника. Но раз такая
ситуация, от нас не зависящая, то стараемся подстраиваться к такой форме обучения и работать
дистанционно. Всё же плюсы в образовательном процессе есть: обучающимся приходится
немножко работать самостоятельно. Они учатся новому. Не всю информацию могут получить от
учителя, следовательно, приходится самостоятельно искать материал. Минусы дистанционного
обучения в том, что оно отдаляет детей друг от друга. Класс разобщается, этого не должно быть!
Класс – это дружный коллектив. 

Комментарий от заместителя директора по учебно-воспитательной работе Юриной Натальи
Евгеньевны:
- К дистанционному обучению я отношусь двояко. С одной стороны, это хорошо, потому что сейчас
короновирусная инфекция. Когда учимся на дистанционном обучении, то дети меньше болеют.
Учёные подтверждают, что за счёт дистанционного  обучения заболеваемость снизилась, а это
очень важно в такое время. Но я, конечно, как и любой учитель, вижу и большой минус, который
заключается в качестве обучения. Дистанционное обучение – это общение через экран компьютера,
ноутбука, телефона. Ребёнок не получает должного образования, качественного образования.

Корреспонденты газеты поддерживают вышесказанные мнения. Проводить интервью и работать
над материалами для газеты, не находясь в школе, неудобно.

Как хорошо, что мы наконец-то вышли с дистанта!

Материал подготовили Полина Алмазова,
Ульяна Баркова



   «Мама» – главное слово для каждого из нас. Наши мамы являются для нас самым важным человеком.
Они подарили нам жизнь, воспитали нас, они всегда рядом и поддерживают в трудную минуту.
Неудивительно, что в каждой стране есть такой праздник, который посвящен мамочкам – День матери.
В России этот замечательный праздник отмечается в последнее воскресенье ноября. В этом году
праздник выпал на 28 ноября. 

   Газета «Школьная жизнь» поздравляет всех мам с «профессиональным» праздником, ведь
мама – это работа 24/7 без отпусков и выходных. Мы желаем вам, дорогие наши мамы, крепкого
здоровья на долгие годы, безграничного счастья, любви, тепла, радости и хорошего настроения!
Спасибо вам за всё! 

   В нашей школе почти каждый учитель – мама. Помимо школьных детей, для которых они являются
вторыми мамами, у них также есть и свои родные дети. Никулина Елена Аркадьевна, учитель
математики и информатики, и Путилова Татьяна Витальевна, учитель географии, рассказали нам о том,
как они проводят время со своими детьми. 

   У Елены Аркадьевны два ребёнка: Коля и Катя. В детстве они занимались творчеством, а мама их во
всем поддерживала. Коля занимался танцами с шести лет. Вместе с мамой они ходили на занятия и
ездили на соревнования. Сын это очень ценил. Дочь Катя занималась в детстве в музыкальной школе.
Позже она захотела выучить английский язык, и они с Еленой Аркадьевной начали усиленно работать
над этим.  
   
   С детьми они проводили много времени вместе: гуляли, ездили в театры, ходили на концерты. Жили
очень активной жизнью. С Катей они много времени проводят и сейчас. Хоть она и живет в другом
городе, в Екатеринбурге, но родители с ней каждый день созваниваются, и она часто приезжает в Реж. У
Коли меньше свободного времени, он сейчас работает в театре. Но, несмотря на это, родителей он не
забывает и при возможности приезжает в гости. 

Главный праздник ноября

Мама - первое слово, главное слово...

Е.А.Никулина со своими детьми



ПРОДОЛЖЕНИЕ...

  У Путиловой Татьяны Витальевны
тоже два ребенка. Они ещё
маленькие и живут с мамой.
Профессия учителя не позволяет
много времени проводить с семьёй,
но у них есть семейные традиции,
которые они стараются не
нарушать. Семья всегда ездит
отдыхать вместе. «Не бывает
такого, чтобы отдыхал кто-то
один, если отдыхать, то вместе», -
говорит Татьяна Витальевна.
Каждые выходные они ходят в гости
к бабушкам. Мама с детьми часто
готовят вместе ужин, а потом с
радостью ждут папу с работы. Дети
Татьяны Витальевны занимаются в
разных секциях, времени
свободного у них почти нет, а мама,
конечно, им во всём помогает и
поддерживает в любой ситуации. 

Быть мамой – самая тяжёлая и самая лучшая работа. На протяжении всей жизни
мамы находятся рядом, поддерживают и вселяют уверенность и спокойствие в
своих детей. За что им огромное спасибо! К родителям нужно относиться
бережно, любить их, уважать, ведь они подарили нам жизнь! И часто мы говорим:
«А ведь мама была права…»

 
Материал подготовили Каролина Никитенко,

Талина Григорьева
 

На фото Т.В. Путилова со своей семьёй

Мама — такой человек, который заменит всех.

Но никто не заменит её. (М. Андерсен)



Читайте вместе с нами!

  Книги – очень важная и полезная вещь в нашей жизни. И нет, речь пойдет совсем не о школьных
учебниках.

   Многие люди признают пользу чтения книг и важность этого занятия для развития личности.
Известно, что чтение книг влияет на развитие воображения, а регулярное чтение позволяет
человеку сохранять психическое здоровье. Французский писатель Даниэль Пеннак говорил:
«Парадокс чтения заключается в том, что оно уводит нас от реальности, чтобы наполнить
реальность смыслом». Кроме того, интересен факт, что читающие люди, как правило, уверены в
себе. Это объясняется тем, что начитанный человек более эрудирован и может отстоять свою
точку зрения. Также ни для кого не секрет, что регулярное чтение расширяет словарный запас,
делая речь красивой, насыщенной и убедительной. Я считаю, что читать необходимо.

  У меня есть своя небольшая коллекция книг,
которую я постепенно пополняю. В неё входят
книги двух зарубежных писателей и одного
русского.

  Одни из моих любимых произведений – это
серия книг Нэнси Спрингер "Энола Холмс".
Это захватывающие подростковые детективы с
главной героиней – 14-летней Энолой Холмс,
сестрой всем известного Шерлока Холмса.
Именно она расследует все загадочные
преступления и делает это мастерски.
Оказалось, что она умеет замечать мелочи,
которыми пренебрегает ее брат. Мелочи,
принадлежащие миру женщин и уже не раз
приводившие ее к успеху в расследованиях.

  Что же известно об авторе данной книги?
Нэнси Спрингер — американская
писательница, автор книг в жанре фэнтези,
детектива и научной фантастики.
Обладательница нескольких престижных
наград. Больше знакома англоязычной
аудитории. Также в моей коллекции есть книги
Холли Вебб и Владимира Кузьмина.

   Такой жанр книг мне интересен тем, что не только главный герой разгадывает загадку, но еще и
сам читатель. В серии книг "Энола Холмс" есть очень много шифров, которые ты сам можешь
поразгадывать и даже выучить. 

  Вывод один: чтение всегда приносит удовольствие, главное найти то, что тебе будет интересно.
Благодаря книгам мы чему-то учимся, узнаем что-то новое – то, что когда-нибудь нам обязательно
пригодится.  

"Есть преступления хуже, чем сжигать книги. Например – не читать их"

Материал и фото подготовила Маргарита Смирнова

Моя коллекция книг



  Почти каждый ученик нашей школы имеет хобби, то есть какое-либо
увлечение для души. Хобби необходимо человеку для того, чтобы
провести свободное время приятно и полезно. Хобби делает жизнь
наполненной, улучшает настроение, заряжает энергией и доставляет
удовольствие. 

   На самом деле, хобби может повлиять на выбор жизненного пути.
Занимаясь хобби и внеклассными занятиями можно извлечь полезные
навыки и новые знания. Все мы проводим большую часть времени в
школе, но как мы проводим свободное время, тоже имеет значение, ведь
наши увлечения могут сыграть значительную роль в жизни. Кому-то
ближе спорт, кому-то музыка и танцы, для кого-то интересны науки. 

  Наши корреспонденты решили опросить некоторых учащихся и узнать,
чем они занимаются в свободное от школы время. Большинство
увлекаются спортом и танцами. Многие поют, рисуют. У некоторых хобби
связано с наукой. Поделимся и с вами несколькими ответами.

Дмитрий Бачинин, 6 класс
- У меня есть любимое хобби – это музыка. Ею я увлекаюсь с семи лет,
именно тогда родители записали меня в музыкальную школу. Сначала я
не любил ходить на занятия в ДШИ, но потом, после третьего класса, я
понял, что музыка для меня – это второе имя. Дополнительно я ещё хожу
на пение. В будущем, если в небе сойдутся звёзды, я хочу стать
металлистом, играть на концертах и записывать песни в этом стиле.

Мария Клепалова, 5 класс
- Моё хобби – пение. Я занимаюсь в ДШИ на народно-хоровом отделении.
Мне нравится петь и танцевать. В музыкальной школе я провожу время
не только с пользой, но и с удовольствием. В будущем планирую стать
стоматологом. Может быть, планы поменяются, у меня ещё есть много
времени подумать.

Роман Зонов, 7 класс
- Я уже 6 лет занимаюсь хоккеем. Выбрал этот вид спорта, потому что
считаю его мужественным, спортом, где можно проявить характер. В Реже
занимаюсь на ледовой арене, на Гавани. Первый раз встал на коньки в 5
лет, тогда папа водил меня на массовые катания и помогал научиться
кататься. Став постарше, я понял, что хочу заниматься хоккеем
профессионально и добиваться в данном виде спорта успехов.

Елизавета Госькова, 5 класс
- Хореография – моё хобби. Я занимаюсь в ДШИ на хореографическом
отделении. Больше никаких дополнительных секций не посещаю, потому
что занятия по хореографии у нас каждый день. Всё время и силы отдаю
этому увлечению. Считаю, что танцы – это красиво, полезно и интересно.
В будущем хочу стать стоматологом, но от танцев я никогда не откажусь,
они останутся в моей жизни навсегда.

ЖИВИТЕ С УВЛЕЧЕНИЕМ! Хобби

Материал подготовили Савелий Конев,
Мария Ямова



  Для многих самый светлый и весёлый праздник – это Новый год.
В этот праздник семьи собираются вместе, весело проводят время.
А на утро те, кто писал письма Деду Морозу, находят подарки под
новогодней ёлкой. В своих письмах просят разное: новую игрушку,
велосипед, собачку или котика, телефон и многое другое.

  Все мы знаем Деда Мороза с самого детства и представляем его
как доброго дедушку с длинной серебристой бородой. Но знаете
ли вы, что его день рождения отмечался в этом месяце – 18
ноября. Дедушке уже больше 2000 лет. И нам стало интересно,
верят ли в Деда Мороза ученики нашей школы, и какой подарок
они попросили бы на Новый год…

  Для Даши Гребенщиковой, ученицы 7а класса, это семейный
праздник.
- Даша, что бы ты хотела получить на Новый год?
- Я хотела бы получить новые коньки.
- Здорово! А вообще, как ты относишься к Новому году? Веришь в
Деда Мороза?
- Мне нравится этот праздник, присутствует хорошая атмосфера,
приятное времяпрепровождение. В Деда Мороза, конечно, верю.
- Ты знала, что день рождения Деда Мороза празднуется 18
ноября? Что бы ты ему пожелала?
- Нет, я не знала. Очень интересно. Я бы пожелала ему крепкого
здоровья, долгих лет жизни, чтобы он чаще радовал хороших людей
подарками.

А для ученика 8 класса радость к этому празднику угасает…
- С чем у тебя ассоциируется Новый год?
- С мандаринами и салатами.
- Что хочешь получить на Новый год?
- Я считаю, что самый нужный подарок – деньги.
- А как ты вообще относишься к Новому году? Веришь в Деда
Мороза?
- Я отношусь к Новому году нейтрально, радость к этому празднику
постепенно угасает, а так я не против поддержать эту
атмосферу с родственниками и друзьями. В Деда Мороза я уже не
верю, к сожалению.
- Ты знал, что день рождения Деда Мороза было 18 ноября? Что бы
ты ему пожелал?
- Нет, не знал. Пожелал бы радовать подарками тех, кто в него
верит. И никогда не падать духом.

Новый год уже близко… Советуем заранее обдумать, что вы
попросите у Деда Мороза в качестве подарка.

Давайте будем верить в чудеса, и они обязательно с нами
произойдут! 

Новый год к нам мчится...
ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ ТОГО, КТО ДАРИТ

БОЛЬШЕ ВСЕХ ПОДАРКОВ!

Материал подготовила Ульяна Власенко


